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１月1２日例会報告 

野堀会長年頭挨拶 

新年の挨拶                         野堀 喜作                      

年が明けまして初めての例会です。皆様、明けましておめでとうござ

います。昨年は、11月には周年事業の目玉でもあり、3年継続事業の

森の再生運動も沢山の皆様のご協力によりすばらしい結果をもって終

了出来ました。 

20周年の式典まで、約40日となりました。私は、20周年の当年

の会長として皆様に選出をして頂きました、最初の挨拶で20周年目の

式典は、つくば学園ロータリークラブの内部の融和を一番の目標にし

たとお伝えしました。そして、『会長が目立つのではなく、その年の

役割分担として野堀喜作がいるだけです。』とお話を致しました。そ

して、クラブの融和のキャッチフレーズを「20周年目の同窓会」と致

しました。その言葉をもっと分かり易くしたものが皆様のテーブルに

置かせて頂きました私達の仲間に対するメッセージです。色々なご都

合で退会されました皆様、ロータリークラブを作るにあたって色々ご

指導を頂きました先生方、兄弟の皆様等、式典に参加される皆様を心

より

おも

てなしをし、楽しく心に残る式典を目指し

たく思います。 

今年の干支は戌年だそうです。戌年とは、

仲間意識が強く沢山の子供を産むというこ

とで、20周年を祝う年としては最高の干

支だと思います。寒い中、皆が体を寄せ合

い暖めあって、20周年に向って行くとい

うイメージで行きたいと思います。会員全

員の心からのご協力を宜しくお願いをして

挨拶とさせて頂きます。 
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                                         増山  栄 

 明けましておめでとうございます。 

本日のクラブ総会において原案どおり次年度役員のご承認を頂き有難うございました。 

本年度は、創立20周年記念という大きな事業の年に当たり、会員の皆様には大変お世話になっておりま

す。中村元会長、岡添前会長、そして野堀会長と、三代に亘り推し進めてまいりました事業も今年が集

大成の年度となりました。 ２月２５日の記念例会にはO.B会員や皆様とともにつくばの美酒に酔いた

いと思っています。それまではくれぐれもよろしくお願いいたします。 

 つくば学園ロータリークラブにとって次年度はまた、新たな３０周年に向けてのスタートの年となる

わけでございますが、周年事業の翌年でもございますので、特に大きな事業は計画されておりません。

会員の皆様も少しゆったりとロータリーを楽しみたいと思っておられる会員も多いのではないかと考え

ております。所詮、浅学非才の私ですので、会長の要職を恙無く遂行できるかどうか不安も多くござ 

いますが、役員・理事一同、一生懸命勤めさせていただきますので、どうか皆様の厚い友情とご支援を

頂き無事１年間を勤められます様、宜しくお願いいたします。 

 

次年度役員・理事 

  直前会長   野堀  喜作 

  会  長   増山  栄 

  副会長    石川  英明 

  副会長    上野  修 

  幹  事   塚原  英夫 

  ＳＡＡ    菅原  俊 

  会  計   下山田 豊 

  理  事   皆葉  真治 （職業奉仕）  

  理  事   伊藤  潔  （社会奉仕） 

  理  事   井田  充夫 （国際奉仕）  

  副幹事    大野  治夫 

次年度役員承認される！ 

今回より、五十嵐幸裕会員が入会されました。 

五十嵐 幸裕 会員入会  
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出席率 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

  ６０名   ４８名   １２名    ０名 ７８．６９％ 

野堀  喜作 ２００６年度も宜しくお願い致します。２月２５日迄は全力走行でお願いします。 

岡添  紘樹 あけましておめでとうございます。今年はヤクも抜けて、良い年廻りだそうですので、ガ

ンガン遊びます。 

稲葉  浩吉 妻の誕生祝いが届きました。ありがとうございました。 

柴原  浩 新年おめでとうございます。今年は躍進の年、２０周年の節目の年、みんなですばらしい

式典になるよう協力しましょう。 

田口  幸男 新年おめでとうございます。早々の神頼み。昨年の柴原先生小堀先生とまでは望みません

が、せめて小吉ぐらいの「おみくじ」で結構ですから引かせて下さい。山の神は除きま

す。複雑になりますから。 

増山  守 次年度役員承認ありがとうございました。２０周年事業の御協力共々宜しくお願い致しま

す。 

下村  正 沢山の年賀状ありがとうございます。今年は忙しさにかまけて年賀状の作成をサボってし

ましました。大変失礼ながらニコニコボックスを持って年賀状とします。ゴメンナサイ。 

飯田  正行 父の葬儀には沢山の皆さんに御参列頂きありがとうございました。（新年早々すみませ

ん）長期間欠席し申し訳ありませんでした。今日から復帰させて頂きます。今年も宜しく

お願い致します。 

ニコニコＢＯＸ 

本日の合計 ￥６０，０００－ 

本年度累計 ￥８４６，５９０－ 
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■編集後記■ 

 

記録的な大雪とライブドアで始まった平成１８年。今年も何かありそうです、ワクワク。  

株式市場の迷走、（ライブドアによる自殺テロ？）は残念ですが、水戸黄門になったつもりで、「助さ

ん、格さん、もういいでしょう。」と収めたいところです。 

高校に通う息子がしょぼくれて言いました。「ホリエモン、尊敬してたのに、、、、、グスッ涙。」 

ここで、青少年に、夢を与えられる、いいオヤジになるのが、今年の抱負となりました。  

気合だーーーおう、おう、おう、。         ゆうこう      クラブ会報委員長  佐藤 裕光 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

「超バカの壁」。今年最短時間で読破した本です。前作「バカの壁」は「人それぞれの思考の限界を何処

に置くか」でしたが、今回の内容は「今世間で話題になっている問題」について養老孟司が自身の思考を

書き綴っています。親しい友人や自分の子供達には、テレビや新聞とは違った考え方や見方を「でも、私

はこう思うんだよね～」って言うことがありますが、これは「そう、そう」と頷く箇所の多い本でした。

約二時間で七百十四円、コーヒー二杯分でした。                 クラブ会報委員   齊藤 修一 

 

 １月２６日（木） 招待卓話「癌との共生（仮名）」 

          （財）動物繁殖研究所 日下部 守昭氏 

 

 ２月 ２日（木） 会長挨拶  野堀喜作会長 

          ２０周年実行委員会 増山栄実行委員長 

 

 ２月 ９日（木） 会員卓話「戌年の経済動向～株式市場から見る景気動向～」 

          黒羽根信弘会員 

 

 ２月１６日（木） 親睦例会 

          会員各位の親睦を深めるために時間を持ちましょう！    

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


